

Einrichten & Wohnen

Der Spezialist für Ausbau und Einrichtungen

Schreinerei Kolar in Darmstadt



Der Keller, das Erdgeschoss und das Gewölbe waren bei dieser Immobilie in einem akzeptablen Zustand, das Fachwerk hingegen war nicht mehr zu sanieren und musste abgerissen werden. Aus statischen Gründen errichtete die Schreinerei Kolar erneut ein Fachwerk auf dem Erdgeschoss. Dabei wurde der Rohbau hochgezogen und mit Dämmplatten aus Holzfasern gedämmt. Die Holzfaser-Dämmung wirkt sehr gut und erzeugt ein angenehmes Wohnklima. Das Dach wurde schließlich mit Biberschwanz gedeckt.



Der komplette Ausbau (Trockenbau, Stuck und Anstrich) wurde in nur drei Wochen durch die Schreinerei Kolar ausgeführt.

„Service und Qualität auf höchstem Niveau – dafür steht unser Name“, betont Krunoslav Kolar, der den 1991 gegründeten Betrieb im letzten Jahr von seinem Vater übernommen hat. Er beschäftigt fünf Mitarbeiter, davon einen Azubi.

Kreativität, Qualität und Termintreue sind Handwerkstugenden, auf die der Schreinermeister großen Wert legt. „Die Zufriedenheit des Kunden ist bei uns Chefsache“, erklärt er. „Wir verwenden ausgesuchte und hochwertige Materialien, damit unsere Produkte eine lange Le-

bensdauer haben.“ Das Lieferprogramm reicht vom Möbel-, Küchen- und Ladenbau bis hin zu kompletten Dachausbauten. Ein weiteres Standbein sind Neubau und Sanierung von Treppen. Im Segment Laden- und Innenausbau ist das Handwerksunternehmen deutschlandweit tätig.

Schreinerei Kolar
Landwehrstraße 91
64293 Darmstadt
Tel. 06151/279770
Fax 06151/279772
E-Mail:
info@schreinerei-kolar.de

Innen schmückt das Fachwerkhaus eine halbgewendelte Treppe mit Pfosten und Verzierungen. Der Handlauf hat ein einfaches Omega-Profil und Geländerstäbe, die vierseitig gekehlt sind. Die Stufen und Setzstufen sind in Nussbaum-Sägefurnier belegt. Das Fertigparkett, passend zur Treppe ebenfalls in Nussbaum, verfügt über eine Klickverbindung, die bei Fußbodenheizungen unbedenklich ist.